
 

 

Requerimento n° 107/12 
De Informações 

 
 

“Informações sobre a quantidade 
de monitores de creche na rede 
municipal de ensino”. 

 
 
Considerando-se que, este Vereador está sendo 

questionado por pais de crianças a respeito das monitoras de creches 
na rede de ensino municipal, e 

 
Considerando-se que, segundo os pais, o número de 

monitoras está sendo insuficiente pela quantidade de crianças, 
 
 
REQUERO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 

 
 
1 – Estas informações procedem?  
 
2 – Caso positivo, o que está sendo feito para solucionar 

este problema e qual o prazo para  que seja sanado? 
 

4 - Outras informações que julgar necessárias. 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 10 de fevereiro de 2012. 

 
 
 
 
 

José Luis Fornasari 
“Joi Fornasari” 

-Vereador- 


